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令和６年湧別町教育委員会第５回定例会会議録 

 

《出 席 者》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員、喜

多友美委員 

《欠 席 者》 無し 

《出席職員》 教育総務課長 佐藤美貴、教育総務課参事 澁谷 順、教育総務課

参事 根子敏男、社会教育課長 西海谷巧、社会教育課参事 中島

一之、教育総務課主幹 大西久践、社会教育課主幹 藤本祐司、教

育総務課主査 廣井隆志、教育総務課主査 福本 豊 

《傍 聴 人》 無し 

《付議案件》 承認第１号 令和６年教育委員会第４回定例会会議録の承認につい

て 

       報告第１号 施設解体工事（湧別小学校）請負契約の締結について 

報告第２号 空調設備工事（文化センターＴＯＭ）請負契約の締結

について 

報告第３号 第３９回サロマ湖１００ｋｍウルトラマラソンの開催

について 

議案第１号 湧別町学校運営協議会委員の任命について 

議案第２号 令和６年度湧別町社会教育推進計画の策定について 

議案第３号 財産の貸付について 

議案第４号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て（非公開） 

  

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和６年第５回 湧別町教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

ただいまの出席委員は、４名です。出席者数が過半数を超えており

ますので、本会議は成立といたします。ただちに本日の会議を開催い

たします。 

議事日程ですが、皆さまのお手元に配布してあります日程により、

会議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定により、井上委員と森谷委員を指名いた

します。なお、会議録書記には廣井主査を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定について、お諮りいたします。本会議の会期

につきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

５月１日であります。かみゆうべつチューリップ公園フラワーリン

グセレモニーに出席しました。関係者６４名が詰めかけ開園が宣言さ

れたのち、芭露保育所、湧別認定こども園の園児が歌を披露しセレモ

ニーに華を添えました。 

 

５月７日であります。遠軽地区教育委員会協議会総会・研修会・懇

談会が本年度は佐呂間町で開催されました。当日提案された議題につ

いてはすべて承認され、総会終了後の研修会については、講師に昨年

まで遠軽町教育長を長きにわたり勤め、またオホーツク管内の教育長

部会会長としてオホーツク管内の教育振興に多大なご尽力をいただ

いたオホーツク野人クラブ河原英男氏を招き、「多少は教育に係る小

噺」と題してご講演を頂き非常に有意義な講演でありました。また、

研修会終了後の懇談会については、情報交換なども含め交流を深める

ことが出来ました。 

 

５月１４・１５日であります。第６６回全国町村教育長会定期総

会・研究大会が開催され出席いたしました。総会においては提案され

た案件はすべて承認され、直ちに記念講演が行われ、講師には脳科学

者でソニーコンピュータサイエンス研究所上級研究員、東京大学大学

院特任教授、屋久島おおぞら高校校長でもあるテレビでおなじみの茂

木健一郎氏を招き「人口知能時代に子供たちが身につけるべき人間

力、能力」と題しての講演でありました。脳腸交換いわゆる腸と脳の

関係であり、腸がちゃんと働かないと脳も働かないということであ

り、日本の栄養学は世界一誇れるもので、中でも食育教育について絶

賛しておりました。また、いろんな食物をたくさん食べることが大事

であり、どんな栄養素を吸収するかは腸が判断し、その判断データを

脳に送り込み行動となる。そういう意味では日本の学校給食制度が日

本を作ってきたといっても過言ではないなどの非常に脳科学者とし

ての有意義な講演でありました。 

その後は研究大会として実践報告が福島県双葉町教育長から「東日

本大震災及び原発事故等からの教育振興」と題した実践発表、続いて
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜県北方町教育長から「学校再編と学びの多様化学校（分教室型）

設立」と題した実践発表、最後に愛知県上島町教育長から「離島教育

における Island of Dreams」と題した実践発表がそれぞれありまし

た。 

また翌日には、文部科学省重点事項説明として「初等中等教育の今

日的な課題と動向について」と題して文部科学省初等中等教育局初等

中等教育企画課長常盤木祐一氏より説明を受けました。 

 

５月１９日であります。チューリップフェア「半﨑美子トーク＆ラ

イブ」であります。この日の午前中に中小、上中、ゆうべつ学園、湧

別高校の吹奏楽部による演奏会が今年も多くの観客のみなさんに披

露され、午後からは一昨年からお越しいただいております半﨑美子さ

んに今年もお越しいただき、昨年湧別町のイメージソングとして作

詞・作曲していただいた「春を受け継ぐチューリップ」を児童生徒全

員での演奏のもと披露され、園内からは多くの観客の皆さんの拍手で

包まれておりました。 

また、午後からは「半﨑美子トーク＆ライブ」が開催されました。

昨年はあいにくの雨で体育館で行われましたが、今年は澄み切った青

空のもと町内外から多くの方の来場のもと行われました。 

 

５月２５日・２６日であります。町立小中義務教育学校運動会が開

催されました。両日はあいにくの雨・風・低温という、運動会には適

しない天候ではありましたが、日程を変えたり雨により中断したりし

ながらなんとか最後までやり遂げることができました。こういう中で

はありましたが、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、それぞれの

学校の最後の運動会を保護者そして地域の皆さんとともに楽しみ思

い出深い運動会となったのではないかと思います。 

教育委員の森谷委員さん、井上委員さん、寒い中ではありましたが、

大変ご苦労様でした。 

今週末はゆうべつ学園・上湧別中学校、来週８日には芭露学園がそ

れぞれ開催されます。 

 

５月２７日であります。湧別町交換留学事業留学生対面式でありま

す。コロナ感染でしばらく途絶えておりました交換留学事業が本年度

再開し、この度ニュージーランドよりライリースミス君１５才男性が

２７日に来町いたしました。ホームスティ先は上湧別屯田市街地松原

洋一さん宅で７月２３日まで交流することとなります。なお交流後の

ニュージーランドへの派遣留学生は湧別高校３年松原光心朗君であ

ります。派遣期間は７月２３日から９月２０日までとなります。 

以上で報告を終わります。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

喜 多 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

 

日程第４ 承認第１号 令和６年教育委員会第４回定例会会議録

の承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和６年教育委員会第４回定例会の会議録につきましては、５月２

９日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されまし

た。 

 

日程第５ 報告第１号 施設解体工事（湧別小学校）請負契約の締

結について、事務局より報告をお願いいたします。 

 

報告第１号 施設解体工事（湧別小学校）請負契約の締結について、

請負契約を締結いたしましたのでご報告いたします。 

令和６年４月２２日に指名競争入札に付した施設解体工事（湧別小

学校）につきまして、令和６年５月１７日に開催された令和６年第３

回湧別町議会臨時会における議決を経た後令和６年５月２０日に請

負契約を締結したものであります。契約の方法につきましては、地方

自治法第２３４条第２項に基づき指名競争入札により指名業者８社

による入札を行った結果、最低価格で落札した紋別郡湧別町栄町１３

３番地の１株式会社西村組代表取締役西村幸浩と 242,000,000円で契

約したものであります。 

なお、工期につきましては、令和７年２月２８日までとなっており

ます。 

以上で、報告第１号 施設解体工事（湧別小学校）請負契約の締結

についての説明といたします。 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

藤 本 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

藤 本 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を終わります。 

 

日程第６ 報告第２号 空調設備工事（文化センターＴＯＭ）請負

契約の締結について、事務局より報告をお願いいたします。 

 

報告第２号 空調設備工事（文化センターＴＯＭ）請負契約の締結

について、請負契約を締結いたしましたのでご報告いたします。 

令和６年４月２２日に指名競争入札に付した空調設備工事（文化セ

ンターＴＯＭ）につきまして、令和６年５月８日に請負契約を締結し

たものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した北辰・長谷川経常建設工事共同企業体代表者北見市朝日

町４８番地株式会社北辰工業代表取締役越膳総一郎と 91,190,000 円

で契約したものであります。 

なお、工期につきましては、令和７年１月３０日までとなっており

ます。 

以上で、報告第２号 空調設備工事（文化センターTOM）請負契約

の締結についての説明といたします。 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第２号を終わります。 

 

日程第７ 報告第３号 第３９回サロマ湖１００ｋｍウルトラマ

ラソンの開催について、事務局より報告お願いいたします。 

 

報告第３号 第３９回サロマ湖１００ｋｍウルトラマラソンの開

催について、第３９回サロマ湖１００ｋｍウルトラマラソンを別冊の

とおり開催するものであります。 

昨年の大会は、感染症対策のため、各給水・給食所におきましては、

個包装の食べ物など用意し、水やスポーツドリンクが入った紙コップ

を手渡しで配布をしないなど、できる限りボランティアの人数を減ら

したなかで実施をしましたが、今大会は、果物の提供など、コロナ前

の大会の方式に戻した形で実施を行って参ります。 

ボランティアの協力につきましては、毎回ご協力いただいておりま
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藤 本 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

廣 井 主 査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

西 海 谷 課 長 

 

 

す、湧別高校と、ゆうべつ学園の後期課程の全生徒が学校行事として

協力いただくことになっております。また、町内の協力団体につきま

しては、沿線自治会や体育協会などの団体にもご協力をいただくこと

となっております。 

参加申し込みにつきましては、既に終わっておりますが、現在、開

催にむけて、実行委員会や役場の実施本部の打ち合わせを進めている

とのことであります。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第３号を終わります。 

 

日程第８ 議案第１号 湧別町学校運営協議会員の任命について、

事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 学校運営協議会委員の任命について、提案理由のご説

明を申し上げます。 

湧別町学校運営協議会委員の任命につきまして、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第４７条の５第２項の規定により教育委員

会の議決を求めるものでございます。 

提案理由につきましては、湧別町学校運営協議会規則第４条第１項

第２号に規定する委員に異動があったため、後任を任命しようとする

ものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第９ 議案第２号 令和６年度湧別町社会教育推進計画の策

定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 令和６年度湧別町社会教育推進計画の策定について、

提案理由のご説明を申し上げます。 

提案理由につきましては、令和６年度の社会教育行政の執行にあた
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西 海 谷 課 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

西 海 谷 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

って、社会教育推進計画、いわゆる今年度の単年度計画を策定し、こ

の計画に基づき社会教育の推進を図るものでございます。 

なお、本計画案につきましては、５月１日に開催しました社会教育

委員の会議で既に協議し、承認を受けているものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 

 

日程第１０ 議案第３号 財産の貸付について、事務局より説明を

お願いいたします。 

 

議案第３号 財産の貸付について、提案理由のご説明を申し上げま

す。 

財産の貸付について、次のように令和６年６月１８日開会予定の町

議会第２回定例会に提案するように、町長に申し出をするものでござ

います。 

提案理由でございますが、地方自治法第２３８条の４第２項第４号

の規定により、湧別町文化センターＴＯＭの一部を湧別町観光協会に

貸し付けを行うため、地方自治法第９６条第１項第６号の規定に基づ

き、議会の議決を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案どおり決定します。 

 

日程第１１ 議案第４号 令和６年度要保護及び準要保護児童生

徒の認定について 

 

お諮りいたします。 

議案第４号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き

の規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第４号の審議は非公開といたしま

す。 

 

〈議案第４号は非公開〉 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

以上で、令和６年第５回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 


